
THE WEEKLY NEWS OF FUTTSU-CHUO 
ロータリーのマジック 縦から横へ   

横の繋がりで感動を創ろう 
ＲＩ会⻑ ステファニーA・アーチック 2024〜2025  富津中央ＲＣ会⻑ 神⼦ 恒 

国際ロータリー 第 2790 地区 富津中央ロータリークラブ 創立：1966/10/13 加盟承認：1966/12/12 
RI D2790 FUTTSU-CHUO ROTARY CLUB Organized : Oct./13/1966 Chartered : Dec./12/1966 

 

 
〒293-0043 富津市岩瀬 841-3 
いち川旅館 
Ichikawa ryokan 
841-3 Iwase Futtsu-shi Chiba-ken, 
293-0043 
Tel. 0439-65-0177  Fax. 0439-65-0178 
URL http://www.futtsuchuo-rotary.org 

 

 

№２７７３ 第８回例会 ２０２４．８．２９ 晴 
 

点 鐘：神子 恒 会長 

進 行：栗原典子 ＳＡＡ 城臺彩衣 副ＳＡＡ 

ソング：それでこそロータリー 

お客様：木更津東ロータリークラブ 

    小林千晃 幹事･渡辺慎司 次期ＡＧ 

    𠮷田和義 次期会長・宮寺順子 会員 

    青木和義 会員増強・ラーニング委員長 

 
 

会長挨拶 

神子 恒 会長 

 

  皆さん今日は、お盆も過ぎ少しは涼しくなってく

れるかと思いますが、相変わらずの暑い日が続い

ております。皆様には体調如何お過ごしでしょう

か？ 

 ２か月が過ぎようとしている、本日８月の最終例会

日です。地区の委員会活動が盛んになって参りま

すこの時期、各委員会への参加ご苦労様です。同

時に当クラブも今後の新事業に関して、彼是と皆様

にお考え戴き、その御提案をいただきたくお願いい

たします。 

 

幹事報告 

朝月真次郎 幹事 

 

ロータリー財団統括委員会ポリオプラス委員会より

地区ポリオデーの開催のお知らせについて報告事

項としまして、８月２４日（土）奉仕プロジェクトセミナ

ーに榎本ガバナー補佐、神子恒会長、渡辺務会員

と共に出席しました。セミナーは二部構成になって

おり、一部の講演では「成田空港の持続可能な成

長に向けて」をはじめ大変勉強になりました。 



 

  

 当日は、その後４名で津田望会員が主催する「の

ぞみ牧場学園 ハワイアンナイト」に参加いたしまし

た。全てにおいて綿密で繊細な気配りが感じられ、

なにより本当に楽しいイベントでした。 

 

ご挨拶 

小林千晃 木更津東ＲＣ幹事 

 

 今年度木更津東ロータリークラブの幹事を仰せつ

かっております、小林千晃（こばやしちあき）です。 

本日は、富津中央ＲＣ様の例会に木更津東ＲＣのメ

ンバー５人で参加させて頂いております。 

８月７日に城臺彩衣さんに我がクラブで卓話をして

頂き、同じ内容を２９日に富津中央ＲＣ様でお話し

されると伺いましたので、応援の意味もあり、本日参

加させて頂いているという次第です。 

実は以前から、須藤会員や石渡会員から富津中

央の例会にもぜひ来てとお誘いを頂いておりました

ので、こうして参加させて頂く事ができ、嬉しく思い

ます。 

また、個人的なお話をさせて頂きますと、まだロ

ータリアンではなかった１０数年前に、三枝会員と

お会いしたことがあるのですが、その際に「君はきゃ

りーぱみゅぱみゅみたいだね」と言ってくださり、そ

れ以来、三枝会員とロータリーでお会いするたびに、

「私のこと、きゃりーぱみゅぱみゅみたいだって言っ

てくださった事おぼえていらっしゃいますか？」とご

挨拶の様にいつも聞いています。 

本日はどうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

卓話 

 『カフェのはじまりとロータリーに出会うまで』 

城臺 彩衣 会員 

 

 ２０１７年１２月、海の近くに住んでみたいと東京か

ら移住をしてきました。 

最初は、事務職の会社に勤めていましたが、２０１９

年６月頃に住宅関連の会社への転職のお話をいた

だきました。元々インテリアの仕事をしていたことも

あり、８月で会社を辞めて９月より仕事をさせていた

だくことになりました。仕事の内容は古民家や中古

住宅の改装とカフェを併設した事務所内での接客

業務でした。 

ところが、転職直後に会社が台風被害にあい、

復旧に時間が必要なため仕事を失うことになりまし

た。新しい仕事を探すことになりましたが住宅会社

の社長さんより、もしカフェをやる気があるなら開業

のお手伝いをするとのご提案をいただき現在の場

所でカフェを開業することになりました。 

内装工事も終わり、いよいよオープンというタイミ

ングで今度はコロナに見舞われました。 

しかし、もう諦めることはできないので時期をみて

２０２０年６月にお店をオープンしました。その後、カ

フェで提供する良いスウィーツを探していたところ、

つぼ焼いもに出会い、岐阜県大垣市にある「つぼ

焼いも神幸」に修行にい行くことにしました。 

そして、２０２２年３月カフェに「つぼ焼いも梵天

堂」を併設しました。 

２０２３年１２月頃、お客様であった榎本さんにロ

ータリーにお誘いいただきました。その時はとても

敷居が高いと思い「考えておきます」と断る気満々

の返事をしましたが、榎本さんのお言葉もあり例会

の見学をすることにしました。 



 

  

最初は緊張していましたが、次々と会員の方が

「ようこそロータリーへ」と言って笑顔で挨拶をしに

私の席にやってきてくれました。その温かい心遣い

がとても印象に残りました 

入会してからは新しいことばかりで、中でも卓話と

いう言葉を学びました。それぞれの仕事や趣味のこ

と、時にはその方の生い立ちなど卓話をする方々

の意外な一面が垣間見えてとても楽しい時間だと

感じました。そんな会に私もお友達を誘ってみたい

と思い、数人に声をかけてみました。なかなか良い

反応はありませんでしたが、新橋さんがお話を聞い

て下さり入会となりました。 

これからも、多くの方と楽しい時間を共有できるよ

うに色々なことを学んでいきたいと思います。どうぞ

よろしくお願いします。 

 

臺彩衣会員のカフェにて 

左から、小林千晃幹事（木更津東ＲＣ） 

     新橋悠美瑛会員 

     城臺彩衣会員 

     宮寺順子会員（木更津東ＲＣ） 

 

委員会報告 

須藤 隆 会報・公共イメージ委員長 

 

８月２２日例会後に会報・公共イメージ委員会を

開催しました。議題は、３名の新しい編集委員に対

する現状の編集指針の説明と確認及び今後の編

集形式に関する意見交換でした。現在の編集形式

は、故志波克会員が中心になって確立したもので、  

２０年以上も継続し、各委員に徹底されており、数

年前の地区大会では優秀会報として表彰されたこ

ともありました。今回久保会員から会報の新しい方

式案が提案されたこともあり、その素晴らしい提案

内容も含めて各委員と今後の編集形式について意

見交換を致しました。その結果、当面は現状の方

式を続け、その中で、より良い方法を求め、新しい

形式を取り入れることも考えていきたいとの結論に

至りました。 

 

会員報告 

津田 望 会員 

 

（１）８月２４日（土）に、木更津市馬来田の 

のぞみ牧場学園で行われたハワイアンナ

イトに富津中央ロータリーよりたくさん

の方がおみえくださり、ありがとうござ

いました。当日は、在園児・卒園児及びそ

の保護者、近隣方々など５００人以上が

ご参加くださり、たくさんのフリーマー

ケットやキッチンカーなどが学園内の沿

道に並び、大変盛会でした。太陽が真里

谷の山に沈むと晩夏の風が感じられ、今

年の夏の終わりにふさわしい気持ち良く

楽しい会でした。 

（２）その様子がＪ：ｃｏｍＴＶで３１日から

１週間放映されます。私の素晴らし

い？？フラダンスとコメントも放映され



 

  

ると思いますので、是非ご覧ください。

スマフォでＪ：ｃｏｍアプリの「ど・ろー

かる」で１週間何回でももご覧いただけ

ます。 

（３）８月３１日（日）１０時より、先日台湾研

修をさせていただいた恵文アカデミー学

院の校長先生の劉恵文氏の講演会があり

ます。対面は練馬区役所２０階研修室、

またＺｏｏｍでも参加できますので、ご

都合の宜しい方はお知らせください。参

加費無料です。 

 

ニコニコＢＯＸ 

志波生朗 親睦担当部員 

 

＊青木和義 卓話を頂いた城臺さんを始め富津

中央ＲＣの多数のご来訪有り難う

ございました。卓話の依頼に際し、

榎本ＳＧ、グループ幹事長にお骨

折りいただいき感謝申し上げます。

お陰様で、有意義な例会を行うこ

とが出来ました。 

＊新橋悠美瑛 先日は木更津東ＲＣにてお世話

になりました。城臺会員の貴重で

楽しい卓話をありがとうございま

した 

城臺彩衣  卓話をさせていただき、ありがと

うございました。 

神子 恒  木更津東ＲＣの皆様いらっしゃい

ませ、地区委員会出席ご苦労様で

す。 

相川恵津子 木更津東ＲＣの皆様をお迎えして、

先々週はお世話になりました 

朝月真次郎 木更津東ＲＣ皆様をお迎えして。 

渡辺哲夫        〃 

岡田良弘        〃 

高橋裕之        〃 

志波生朗    〃 城臺会員卓話有難う御座

いました。 

白石幸久        〃 

津田 望         〃 

榎本守男        〃 

山下 厚  城臺会員の素晴らしい卓話を聴か

せて頂いて、キャリーパミュパミ

ュ他５人の友によろしく。 

三枝一雄  城臺会員の素晴らしい卓話を聴か

せて頂いて。 

 

台風と富士をえに移り住む  

かずを 

 

＊＞１，０００円   合計２０，０００円 

 

出席報告 

平川恵敏 出席担当部員 

 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率

今 回 37/36 27 10 1 73.00%

前 回 37/36 29 8 2 78.37%

前々回 37/36 27 10 0 73.97%

 

出席率の計算式 

当日出席した会員数＋Makeｕｐした会員数 

全正会員数－当日欠席した免除適用会員数 

 


